



## Como Acatempan legislativo califica Creel reunión con la Jucopo

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, tuvo un encuentro con los integrantes de la Junta de Coordinación Política para poner fin a la polémica sobre el protocolo del recinto legislativo ante la presencia de elementos armados del Ejército, reunión que calificó como un "Acatempan legislativo-parlamentario".

Creel afirmó que en el curso de los trabajos se dan diferencias y desencuentros, pero afortunadamente han podido llegar al entendimiento y agradeció al presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, así como a todos sus integrantes.

<https://drive.google.com/file/d/1c7wJwly56hPEE-kNx9ViHLFDpOCnkQOS/view>